
令和 3 年度 まちづくり協議会役員会（12 月） 

 

日時：令和３年 12 月 4 日〔日〕１9 時～           場所：岩野田公民館 ２階 大会議室 

議題：  

1 岩野田地区 地域まちづくりビジョン策定に向けた取組み 

※『アンケート結果』、『岩野田地区ワークショップのまとめ』から検討する。 

※現在の取組みについて「継続」、「見直し」、「廃止」、「新規」に分類  

※活動の実施時期を「短期」、「中期」、「長期」と位置づけ、実現までのステップを明示 

※岩野田の利点を生かしたまちづくり、大きな負担を感じない協力と参加でまちづくりを推進 

※少子高齢化社会の人生 100 年時代、健康をテーマにふれあい、助け合い 

※自治会回覧板とＨＰで、ビジョンを提示し意見を求める。（12 月末から 1 月 20 日頃までに） 

  健康ウオーキングのコースや開催方法等の意見を聞いてはどうか 

※別紙参照（ビジョンは、役員・委員へ郵送予定） 

 

2 岩野田小学校防災オリエンテーリング（11/20 土曜日午前）について 

※消防団、水防団、ＰＴＡ、まち協役員･委員のご協力ありがとうございました。 

 ※今後も地域のご協力をお願いしたいとのこと 

   今までとは違った試みの防災訓練、子どもたちの自主性や探究心が向上したのでは 

3 令和 3 年度 岩野田防災展（11/20 土曜日午後）について 

   ※まち協役員･委員、各種団体の皆さん、ご協力ありがとうございました。 

   ※準備から片付けまでの反省、ご意見等 

   ※防災展ｱﾝｹｰﾄ結果参照（後日、回覧板とＨＰへ掲載予定） 

   ※半日開催で来場者が少なかった。（名簿から一般 65 名、アンケートは 58 名） 

     コロナ禍で、呼びかけ等、ＰＲをあまりしなかったこともある。 

     防災関係の行事は毎年行うと良いのでは、 他 

4 その他 

    ・今後の予定 

講演会（岩野田の歴史・文化等）岐阜大学 山田先生⇒コロナ禍で見送り 

全体会は 1 月に開催 予定日を決定  令和 4 年 1 月 30 日（日） 19：00～ 

次回の役員会：令和 4 年 2 月 ？ 日（  ）   ： 

    ・まち協委員に小学生や中学生、高校生を入れて意見を聞いたらどうか 

    ・グランドゴルフ等、小学生の参加も検討したらどうか。講習会を土曜授業等で開催は？ 

    ・まち協の印鑑（公印、会計用としてしっかりした印鑑）を作成してほしい 

    ・イベント用スタッフジャンパーの作成は？腕章で対応しては？保留 

    ・東京大学牧野教授の講話記録、まちづくりのヒントとなる講話でした。（別紙参照） 

 

※役員会メンバー（18 名） 参加者 8名 

会長 服部康夫、副会長 柘植卓伸・田中信夫、会計 稲葉英篤、監事 鈴木義彦・林 清弘 

部会 (安)江川利法・堤 寛 (福) 瀬川雄二・神谷富雄  

(文) 田中久博・杉山利幸 (環) 北村利巳・大平哲雄 

事務局 神谷政人、(神谷富雄)、(田中久博)、(杉山利幸)、林 智昭、林 久子、駒木信幸 

 “安全・安⼼、明るく魅⼒にあふれたまちづくり”  次代に繋ごう岩野⽥の宝 


